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Extrait Procès-Verbal du Comité De Direction (CDD) - RESTREINT 
Polytech Nice Sophia 

Séance du 7 novembre 2024 

 

Invité : Abdel MENHAJ 

 

 

Nom, Prénom : Fonction  RESTREINT : 10 

CAMINADA, Alexandre Professeur, Directeur PNS X + GE 

ABCHICHE, Nadia Maître de conférences, Directrice du PeiP  

ARRIGHI, Nicole Maître de conférences, Directrice dpt Génie Biologique (GB)  

BOULBE, Cédric Maître de conférences, Directeur dpt Mathématiques Appliquée et Modélisation MAM) X 

BURLET, Jean-Laurent Professeur agrégé, Directeur dpt Bâtiments Intelligents et Durables X 

CALLAGHAN, Delphine Professeur, Directrice de la Communication et de la Vie Etudiante  

COHEN, Stéphanie Responsable du service des finances  

DEVAUX, Emilie DAC PNS X  + MARC GAETANO 

GAETANO, Marc Maître de conférences, Directeur des Relations Internationales  

GOUDON, Thierry Professeur, Directeur laboratoire LJAD  

JACQUEMOD, Gilles Directeur PolytechLab  

LORENZINI, Philippe Professeur, Directeur des admissions  

MALLET, Frédéric Professeur, Directeur laboratoire I3S  

MIRAMOND, Benoit Professeur, Directeur de la Recherche X 

MULLER, Fabrice Professeur, Directeur dpt Ingénierie des Systèmes Electroniques (ISE), Directeur de 
la Qualité et amélioration continue 

X 

RISSO, Christine Maître de conférences, Directrice des Etudes X 

SARGENTI, Elisabeth Professeure, co-responsable du département DLH X 

SAUCE, Gerard Professeur, Directeur des Relations Entreprises  

STARAJ, Robert Professeur, Directeur du laboratoire LEAT  

TIGLI, Jean-Yves Maître de conférences, Directeur dpt Sciences Informatiques  

TONIN, Cyril Responsable SI  
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OUVERTURE DE SÉANCE – 13H30  

 

# SUJETS À 
L’ORDRE DU 
JOUR 

DISCUSSIONS ET VOTES EN CDD RESTREINT  ACTIONS  SUIVI   

1 Evaluation des 
vacataires (Fabrice 
MULLER) 

 

Fabrice MULLER rappelle qu’au cours du dernier audit qualité ISO 9001, l’auditrice avait souligné la nécessité de 
mettre en place une procédure pour l’évaluation des vacataires. Pour répondre à cette recommandation, un groupe 
de travail a été constitué afin de réfléchir à cette procédure. La première réunion du groupe de travail s’est tenue le 
26 septembre dernier. 

Objectifs de la démarche :  

- Évaluer les vacataires de manière équitable et systématique 
- Renforcer la qualité de l’enseignement en identifiant les forces et les axes d’amélioration 
- Fournir une base objective pour décider du renouvellement des vacataires 

 
Proposition de procédure :  

1- Extraction et consolidation du fichier global des vacataires 
A la fin de chaque année académique, la direction des études transmettra aux directeurs de départements un 
fichier récapitulatif des vacataires qui sont intervenus au cours de l’année. 
 

2- Evaluation par les départements 
Chaque directeur de département, avec l’appui des responsables d’année, réalisera une évaluation annuelle 
des vacataires. Cette évaluation s’appuiera sur des critères en cours de définition, mais qui porteront sur les 
aspects liés à la pédagogie, aux compétences disciplinaires, au relationnel, à l’engagement. 
 

3- Décision de renouvellement ou non-renouvellement 
Les départements pourront grâce à ces évaluations identifier les points d’amélioration à travailler avec les 
vacataires et décider du renouvellement ou non-renouvellement des vacataires pour l’année suivante. 
 

4- Suivi et archivage 
Les évaluations seront centralisées et archivées via TEAMS. 

 

Fabrice MULLER, précise qu’il présentera les critères d’évaluation détaillés lors d’un prochain CDD. 

FM : 
présenter les 
critères 
d’évaluation 
lors d’un 
prochain 
CDD 

En cours 

 



Page 3 sur 4 

 

2 Admission réseau 
Polytech - 
https://cloud.polyt
ech-
reseau.org/index.p
hp/s/CE6x9m9FmR
ka79g 

Alexandre CAMINADA présente au CDD les orientations PEIP pour les FISE à l’échelle du réseau Polytech 

Commentaires du CDD :   

- Demander au réseau les chiffres concernant l’obtention des vœux 1 au 1er tour pour le PEIP A 
- Demander le seuil d’arrêt des tours pour le PEIP B 

 

P Lorenzini : 
demander 
les infos aux 
admissions 
réseau 

A faire 

3 Point sur les 
projets avec le CFA 
à finaliser avant le 
31/12 - Projets 
CFA + PNS.xlsx 

Alexandre CAMINADA fait le point sur les projets d’investissements engagés à ce jour et propose de présenter lors 
d’un prochain CDD le projet de création d’un espace entreprise imaginé par la DRE. Il reste encore environ 200k€ 
disponibles. 

 

G Sauce : 
convier V 
Nedeltchev 
pour le 
projet DRE 

A faire 

4 Délégation du 
réseau Polytech 
pour la signature 
de l'accord de 
coopération ENSA-
Polytech au Maroc 
les 22-23 octobre 

Alexandre CAMINADA informe le CDD qu’une délégation du réseau Polytech s’est rendue au Maroc les 22 et 23 
octobre pour assister à la signature d’un accord de coopération entre le réseau Polytech et le réseau ENSA, 13 écoles 
d’ingénieurs publiques des universités marocaines.  

Cet accord a été inclus dans un lot d’accords sur l’enseignement supérieur et la recherche signé entre les ministres 
respectifs en présence du président de la République française et du roi du Maroc. L’objectif est d’établir des 
échanges équilibrés entre les réseaux concernant les étudiants, doctorants et personnels pour un enrichissement 
mutuel en expérience internationale. 

  

5 Retour sur la 
réunion 
bimestrielle entre 
le président et les 
directeurs des 
composantes 
dérogatoires 

Alexandre CAMINADA fait un retour au CDD sur la dernière réunion du 28/10/2024. Ces réunions ont été mises en 
place depuis janvier 2024 pour avoir un moment d’échange direct avec le Président. Lors de cette réunion, les points 
suivants ont été abordés :  

- Processus RH : Alexandre CAMINADA a signalé les difficultés rencontrées à tous les niveaux des processus 

RH. Il a formulé une demande pour davantage d’autonomie dans la gestion au quotidien des dossiers RH du 
personnel enseignants, administratifs et techniques et de s’appuyer sur la DRH pour une expertise métier sur 
les sujets complexes (concours, retraites…). 
Affaire à suivre ! 

- QVT pour les enseignants : Benoit Miramond avait alerté le directeur sur l’augmentation de la charge 

mentale des enseignants-chercheurs (croissance des sollicitations, multiplication des canaux de 
communications, objectifs de fonds propres en recherche…). Le directeur a proposé au président que 
Polytech soit pilote pour proposer et tester des solutions visant à réduire les sollicitations numériques qui 
débordent largement sur la vie personnelle e.g. bloquer les mails en dehors des heures du bureau.  
Le Président s’est montré très réceptif à cette proposition. Il en discutera avec ses VP pour avis. 

  

https://cloud.polytech-reseau.org/index.php/s/CE6x9m9FmRka79g
https://cloud.polytech-reseau.org/index.php/s/CE6x9m9FmRka79g
https://cloud.polytech-reseau.org/index.php/s/CE6x9m9FmRka79g
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https://unice.sharepoint.com/:x:/r/sites/GUCDD-PNS/Documents%20partages/General/Comit%C3%A9%20de%20Direction%20-%20PNS/CDD%202024-10-10/Projets%20CFA%20+%20PNS.xlsx?d=wf98e7fcb66394f2daff40a23f001a63e&csf=1&web=1&e=C5Chze
https://unice.sharepoint.com/:x:/r/sites/GUCDD-PNS/Documents%20partages/General/Comit%C3%A9%20de%20Direction%20-%20PNS/CDD%202024-10-10/Projets%20CFA%20+%20PNS.xlsx?d=wf98e7fcb66394f2daff40a23f001a63e&csf=1&web=1&e=C5Chze
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- Campagne d’emplois 25/26 : Le Président à confirmé qu’il n’y aurait aucune création de poste 
financée sur les fonds de l’établissement, mais quelques possibilités de création sur fonds propres. Il 
a également rappelé que l’Université sera en déficit en 2024. 
 

6 Prix pour les 
étudiants à la 
prochaine RDD 

Emilie DEVAUX rappelle qu’il y a 3 prix à décerner pour la prochaine RDD :  
- Prix initiatives Citoyennes et Solidaires 
- Prix Innovation et Avenir 
- Prix Esprit Collectif 

Prix_distinctions.xlsx 

Après discussions et analyse des propositions transmises en amont par le service Communication et Vie Etudiante, le 
CDD propose : 

Prix initiatives 
Citoyennes et solidaires 

NolweenP PEYRATOU 

Prix Innovation et Avenir 

 

- Romain Giraudeau (à vérifier) : pas diplômé cette année 
- Les etudiants qui ont terminé 3e du Hackathon organisé par CGI (vérifier 

les noms avec Jean-Yves TIGLI) : demande en cours à Michel BUFFA 
- Le lauréat du prix de l’ADEME de l’an dernier (chercher le nom) : 

Angélique VELLA était la présidente, elle est en GB5 en 2024/25 
Prix Esprit collectif Emilien CENEDESE 

 
Les membres discutent également de la possibilité de créer un prix « environnement ». Emilie DEVAUX va se charger 
de faire remonter les informations au service Communication et Vie Etudiante. 

ED : faire 
retour à la 
DCVE 

 

AC : 
vérifications 
faites 
reportées en 
gras dans le 
tableau 

FAIT 

 

 

 

FAIT 

7 Save the date : les 
rencontres du 
réseau Polytech - 
26 & 27 mars 2025 

Point reporté.   

 Levée de la séance Alexandre CAMINADA lève la séance à 15h45. 
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